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Nº ____QQQ5L5__,,,,, MTA: U
REQUER INFORMAÇOES SOBRE A RETIRADA DO
CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO NA ESCOLA
MUNICIPAL SEBASTIÃO AGUIAR AZEVEDO,
BAIRRO JARDIM PRESIDENTE DUTRA, CONFORME
ESPECIFICA.

Émhur Bresciàente
Após ouvirmos várias queixas de pais de alunos reclamando sobre a

retirada do consultório odontológico da Escola Municipal Sebastião Aguiar Azevedo (e

consequenteinterrupção do referido atendimento especializado), requeremos àMunicipalidade,

que informe à esta Egrégia Casa de Leis:

1- Procedea informação de que o consultórioodontológicofoi retirado

da referidaEscola?

Em caso de resposta positiva:
1.1 - A retirada e permanente?
1.2 — Quais razões levaram a este ato?

1.3 - A retirada ocorreu somentenesta unidade educacional?

1.4 — Há possibilidade de retorno do atendimento odontológico na

referidaEscola?

2 - Em caso de resposta negativa, informar as razões da interrupção do

atendimento odontológico na Escola Sebastião AguiarAzevedo.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, sej ofi ' do ao Poder Executivo local para que
se manifeste acerca das questões acima elen . das.

EXPEDIENTE:
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